

COMUNICADO N° 40

ANTRAP

COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN ESPECIALIZADA A LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA:

¡BASTA DE ABUSOS! ¡ES MOMENTO DE ALZAR LA VOZ!

El Servicio de Protección Especializada está en crisis, aunque nos incomode esa palabra, y quienes sostenemos día a día esta labor fundamental somos ignorados, sobrecargados y vulnerados. La inacción de las autoridades no puede seguir pesando sobre nuestras espaldas. Fue por ello que convocamos a una **MOVILIZACIÓN NACIONAL los días 02, 03 y 04 de abril de 2025**.

No es solo una protesta, ni menos una acción baladí, es un grito de dignidad. Nos negamos a seguir normalizando la precariedad, el maltrato y la indiferencia de quienes deberían velar por el bienestar de las y los trabajadores y de la niñez más vulnerable de nuestro país.

¿POR QUÉ NOS MOVILIZAMOS?

 **Por un Cuarto Turno:** No somos máquinas. Exigimos un régimen laboral justo que garantice nuestra salud y un servicio digno para los niños, niñas y adolescentes que atendemos.

 **Por equidad salarial:** No más injusticias salariales entre quienes realizamos el mismo trabajo. Lamentablemente en este servicio hay funcionarios de primera, segunda y tercera categoría.

 **Por más dotación de personal:** La sobrecarga laboral ha cruzado todos los límites. No podemos seguir asumiendo tareas imposibles con equipos insuficientes.

 **Por el fin del abuso y el maltrato laboral:** No toleraremos más el autoritarismo, la negligencia ni la impunidad que solo generan miedo y desgaste. Así también pedimos cumplir con los tiempos, procesos y resguardos de quienes denuncian maltratos o acosos laborales.

 **Por un nuevo organigrama institucional:** Exigimos una estructura que realmente responda a las necesidades del servicio y de sus trabajadores. Cuestión que venimos exigiendo desde 2024, sin respuesta efectiva de la autoridad.

ESTA MOVILIZACIÓN ES NUESTRA RESPUESTA ANTE AÑOS DE INDIFERENCIA.

Compañeras y compañeros, este es el momento de demostrar nuestra fuerza. ¡Ningún derecho ha sido conquistado sin lucha! Quienes callan, avalan la precarización y la injusticia. Quienes se movilizan, construyen el cambio.

¡unámonos, sin temor! No más abusos, no más postergaciones. Nuestra dignidad y la de los niños, niñas y adolescentes depende de nuestra unidad y determinación. Y tú, ¿qué vas a hacer?

NO MÁS SILENCIO. NO MÁS ABUSOS. ¡A MOVILIZARNOS Y A LUCHAR!



Asociación Nacional de Trabajadores
Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia